

# Kepala UPTD SDI Tangkau Gelar Pelepasan Siswa Kelas VI Dirangkaikan Panen Karya Proyek Penguatan Profil Belajar Pancasila

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.KAMPAI.CO.ID](http://MAMUJUTENGAH.KAMPAI.CO.ID)

May 29, 2023 - 13:18



Mamuju Tengah – Pelepasan Peserta didik kelas VI angkatan XL(40) dirangkaikan dengan Panen Karya Proyek Penguatan Profil Belajar Pancasila Pentas Minat Bakat (PEMIKAT) oleh UPTD SDI Tangkau Kecamatan Topoyo

Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat.

Kegiatan berlangsung di halaman Sekolah yang dihadiri kepala Dinas Pendidikan dan kebudayaan Mamuju Tengah Dr. H. Busdir, Kabid Pembinaan SD Muhammad Arif S. Pd, M. Pd, Kabid Pembinaan SMP Irwan Ismail S. Pd, M. Ap, Kabid Pembinaan PAUD Nirma S. Pd, M. Mamuju Tengah – Pelepasan Peserta didik kelas VI angkatan XL(40) dirangkaikan dengan Panen Karya Proyek Penguatan Profil Belajar Pancasila Pentas Minat Bakat (PEMIKAT) oleh UPTD SDI Tangkau Kecamatan Topoyo Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat.



Kegiatan berlangsung di halaman Sekolah yang dihadiri kepala Dinas Pendidikan dan kebudayaan Mamuju Tengah Dr. H. Busdir, Kabid Pembinaan SD Muhammad Arif S. Pd, M. Pd, Kabid Pembinaan SMP Irwan Ismail S. Pd, M. Ap, Kabid Pembinaan PAUD Nirma S. Pd, M. M, Pengawas Sanusi S. Pd, M. Pd, ketua Komite, guru dan orang tua siswa, Senin 29/05/2023.

Dengan menampilkan berbagai hasil karya Proyek dari siswa kelas 1 sampai kelas 6 dengan berbagai tarian dari pentas minat bakat siswa.





Terimakasih kepada orang tua siswa sudah mempercayakan anaknya disekolah ini sehingga UPTD SDI Tangkau menamatkan 25 siswa, Ucapan Dewi Soraya S. Pd, Gr saat memberi sambutan

la menitip pesan agar siswa yang ditamatkan dapat menjaga nama baik UPTD SDI Tangkau, Sukses buat kalian dan utamakan karakter, tetap menghormati orang tua.

Sementara kepala Dinas Dr.H.Busdir menyampaikan agar 25 siswa yang ditamatkan agar melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi karena tidak ada alasan untuk tidak melanjutkan sebab sudah ada sekolah yang dekat.



“Ilmu itu sangat berarti bagi kita semua, ilmu lebih dihargai dari pada hal lain karena bisa dibawa ke mana-mana sedangkan harta mempunyai batasan, “  
Bebernya.

Lanjut ia menambahkan kami dari Dinas Pendidikan dan kebudayaan Mamuju Tengah akan terus memberi bimbingan melalui pelatihan-pelatihan yang ada sehingga pendidikan di Mamuju Tengah lebih berkualitas.